

Luego del receso invernal sesionó el HCD de Apóstoles

Escrito por

Jueves, 25 de Julio de 2019 17:31 -



Este jueves, luego del receso invernal, hubo sesión ordinaria en el Honorable Concejo Deliberante (HCD) de la ciudad de Apóstoles. Fueron cinco los temas tratados

- 1.- Proyecto de Comunicación sobre señalización de las calles al entorno de la Plaza Martín, que tiene los nombres de; Juan de San Martín, Gregoria Matorras, Yapeyu y Boulogne Sur Mer, propuesto del el Concejal, Prof. [Juan Manuel Ortiz](#) .
- 2.- Nota del Departamento Ejecutivo Municipal (DEM) donde solicita autorización al pago del Agrimensor por fraccionamiento de inmueble donado al gremio de la Unión de Docentes de la Provincia de Misiones (UDPM), fue fundamentado por el Presidente del HCD, Lic. Fabián Skuarek.
- 3.- Nota presentado por el Prof. Sergio Caruk del Instituto Superior Cristo Rey solicitando la Declaración de Interés Municipal a la 28 edición de las Olimpiadas de Matemática Provincial "Ñandú" a realizarse el 15 de Agosto.
- 4.- Proyecto de Ordenanza del FR/PJ sobre modificación del Artículo 64 del Estatuto Municipal, ampliar las Licencias por Paternidad de 2 a 7 días laborables, fundamentan del Concejal, Prof. Juan Manuel Ortiz.-
- 5.- Proyecto de Declaración de Interés Municipal del libro "Contigo Estrellas y Mucha Mujer" del Escritor local, Raúl Esteban Kazibrodiuk, la Edil, Prof. Marta Potala, hizo la presentación en el recinto.

Luego del receso invernral sesionó el HCD de Apóstoles

Escrito por
Jueves, 25 de Julio de 2019 17:31 -

Los temas tratados fueron aprobados por unanimidad, excepto el punto 2 (Dos) el Edil, Ortiz no acompañó con su voto

Tambien presenciaron la sesión de la fecha alumnos de Instituto Superior Cristo Rey.



Luego del receso invernol sesionó el HCD de Apóstoles

Escrito por

Jueves, 25 de Julio de 2019 17:31 -
